

Journal de l'école

Ecole Libre des Monts - rue Campagne des Monts 19b - Herstal



Inauguration

A l'occasion de la fancy-fair d'octobre, nous avons eu la joie d'inaugurer les rénovations de notre école.

Les élèves ont présenté leur spectacle sur le thème des quatre saisons et ont fait vibrer la salle.

Quelle belle journée!

<https://youtu.be/qvY6q4v9SCI>



1

MERCI À VOUS

pour vos achats de lacquemants!

2

BRAVO À NOS ÉLÈVES

pour leur spectacle de fancy-fair!

3

BROCANTE

Merci au comité de parents pour leur organisation et leur dévouement!

Maternelle



Mme Séléna est venue rejoindre Mme Nathalie.

English



Mrs Chloé teaches English to the 3/4 and 5/6.

Bienvenue



M. Renaud vient en renfort dans nos classes.

Excursion de rentrée à Chlorophylle



Toute l'école à la découverte de la nature, des vallées et des arbres de nos régions en ce début septembre!

https://youtu.be/T3V_7jLgB9I

Classe de l'espace à l'Eurospace Center

Les 3/4 et les 5/6 sont partis à Transinne pour une aventure de 3 jours. Chaise multi-axes, moonwalk, construction et lancement de fusées!

Les élèves ont découvert le principe d'attraction terrestre, la force de rotation,... Ils ont également étudié l'histoire de la conquête spatiale et le système solaire de manière interactive.

Ils ont dû collaborer pour mener une mission et faire décoller, puis atterrir une navette comme s'ils étaient à Cap Canaveral!

Que d'aventures! Mais aussi, l'expérience de vivre en groupe sans ses parents et de se découvrir.

Merci au Comité de Parents pour leur soutien financier.

<https://youtu.be/HV2uRqHug8g>

Saint Nicolas



Saint Nicolas est venu nous rendre visite le mercredi 4 décembre avec de jolis cadeaux.

Nous avons préparé de beaux sachets que nous avons pu remplir de friandises.

Merci Saint Nicolas!

Ose le vert - 25 novembre

Cette année, notre visite au parc Chlorophylle nous a inspirés! Nous avons eu le projet de créer un tunnel de saules.

Nous avons taillé les jeunes pousses de nos cabanes. Ensuite, nous avons délimité deux bandes parallèles que nos petites mains courageuses ont bêchées.

Nous avons transplanté et tuteuré les pousses de saule. L'avenir nous dira si nous avons bien travaillé!



Halloween

Mme Cécile nous a épouvantés avec ses décors, Mme Nathalie nous a fait danser! Soupe au potiron, croutons halloweenesques, bricolages, concours photo... Quelle journée!



Célébration de rentrée

A l'école libre des Monts, nous commençons l'année scolaire par un moment à la chapelle de la Vierge des Pauvres.

Cette année, nous avons réfléchi à l'histoire de Zachée et à l'importance de prendre le temps de se regarder avec bienveillance.



Le petit mot de notre directrice

Chers parents, Chers enfants,
Chers amis,
C'est avec joie que je m'adresse à vous pour vous souhaiter d'heureuses fêtes de fin d'année. Que vous puissiez trouver, sous l'étoile de Noël, le temps du repos intérieur, du partage avec vos proches et de la joie du cœur !

Les vacances de Noël approchent ! Que puissent rayonner les sourires de vos enfants au sein de votre foyer et vous apporter de nombreux moments de bonheur !

Je vous présente également mes meilleurs vœux pour 2025 et vous souhaite de, toujours, garder en vous cette petite étincelle d'espérance et de paix pour chaque jour de l'An Neuf !
Heureuse et Sainte Année 2025 !

Corinne Moreau, directrice

